



PRÜFHELDEN erhält Auszeichnung

27. Januar 2025

**„Arbeitgeber der Zukunft“ vom Deutschen
Innovationsinstitut**

Über das Deutsche Innovationsinstitut

Das Deutsche Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung (diind) ist ein führendes Marktforschungsunternehmen, das Unternehmen auf ihre Zukunftsfähigkeit prüft und innovative Ansätze fördert. Mit dem Siegel „Arbeitgeber der Zukunft“ zeichnet das Institut Unternehmen aus, die sich durch besondere Leistungen in den Bereichen Digitalisierung und Nachhaltigkeit auszeichnen.



Die Firma **PRÜFHELDEN** wurde vom Deutschen Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung (diind) mit dem renommierten Siegel **„Arbeitgeber der Zukunft“** ausgezeichnet. Diese Ehrung würdigt Unternehmen, die sich durch innovative Ansätze, moderne Führung und eine zukunftsorientierte Unternehmenskultur auszeichnen.

Hervorragende Leistungen und Zukunftsorientierung

PRÜFHELDEN hat sich als führender Anbieter im Bereich der elektrischen Prüfungen und der Betriebssicherheit etabliert. Mit einem starken Fokus auf Digitalisierung und Nachhaltigkeit setzt das Unternehmen Maßstäbe in der Branche. „Diese Auszeichnung ist eine Bestätigung unserer kontinuierlichen Bemühungen, ein attraktiver und zukunftsorientierter Arbeitgeber zu sein,“ sagt Gründer Michael Rakow von PRÜFHELDEN.

Innovative Ansätze und moderne Führung

Das Deutsche Innovationsinstitut hebt besonders die Innovationskraft und die modernen Führungsansätze von PRÜFHELDEN hervor. Das Unternehmen setzt auf fortschrittliche Technologien und bietet seinen Mitarbeitern ein Arbeitsumfeld, das von Offenheit und Verlässlichkeit geprägt ist. „Wir sind stolz darauf, dass unsere Bemühungen um eine moderne und nachhaltige Unternehmenskultur anerkannt wurden,“ fügt Michael Rakow hinzu.

Ein starkes Signal an die Fachkräfte von morgen

Mit dem Siegel „Arbeitgeber der Zukunft“ signalisiert PRÜFHELDEN seine Bereitschaft, sich den Herausforderungen der Zukunft zu stellen und attraktive Arbeitsbedingungen zu bieten. Dies ist besonders wichtig im Wettbewerb um qualifizierte Fachkräfte, die zunehmend Wert auf Nachhaltigkeit und digitale Transformation legen. „Wir möchten ein Umfeld schaffen, in dem sich unsere Mitarbeiter entfalten und gemeinsam mit uns wachsen können,“ betont Michael Rakow.